
Na manhã do dia 03/05/2018 o Conselho Estadual de Educação de 

Pernambuco (CEE-PE) recebeu a visita da terapeuta corporal do SIS 

(Serviço Integrado de Saúde), Bianca Pontes de Albuquerque, e da 

Assistente Social da SEDE (Serviço de Desenvolvimento da Educa-

ção), Elizabeth Barros, para um momento de descontração,  através 

de uma dinâmica corporal de reflexão das emoções internas, condu-

zida pela professora  Bianca Pontes. A Assistente Social, Elizabeth 

Barros abordou, em sua fala, aspectos da educação tais como inclu-

são e desigualdades sociais. O evento contou com a participação da 

equipe técnica do CEE/PE. 

CEEP-PE COMEMORA DIA DO TRABALHADOR COM SESSÃO DE RELAXAMENTO E 

PALESTRA 

Foi realizado, no dia 04 de maio de 2018, no Comitê Acadêmico do Agreste da 

Universidade Federal de Pernambuco, em Caruaru , o “Seminário dos Povos 

Camponeses da Região do Agreste: o que nos une na diversidade?”. O evento 

foi promovido pelo Comitê Pernambucano de Educação do Campo (CPEC).  A 

Conselheira Edla de Araújo Lira Soares representou o Conselho Estadual de 

Educação de Pernambuco (CEE/PE) e enfatizou a importância de se fazer re-

trospectiva histórica entre Paulo Freire e o Pronera. O evento contou também, 

com as seguintes representações: Paulinho (MST), Edeildo (CUT), Márcia 

(Quilombola), Sandro (SERTA), Andrea (UFRPE),Giseuda (UPE), André 

(IFPE), Jailson (GEPEC), Manoel (Escola Base), Felipe (Fetape), Iranete 

(UFPE), Rubneuza (MST) e Wivianne (AMUPE). 
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   SEMINÁRIO REGIONAL DO AGRESTE EM CARUARU- PERNAMBUCO 



 

 

 

O presidente Ricardo Chaves e o Vice-Presidente Horácio Francisco dos Reis Filho, do Conselho Esta-

dual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), tomaram posse na manhã do dia 07/05/2018 para o  biê-

nio 2018-2020. A cerimônia aconteceu no Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE) e 

estiveram presentes: o Secretário de Educação Frederico Amâncio, a deputada Tereza Leitão, o presi-

dente da Associação Nacional das Instituições Municipais de Ensino Superior (ASSIESPE/ANIMES-

BR), Antônio Habib, a presidente da Associação das Escolas Técnicas de Enfermagem de Pernambuco 

(AETEPE), Maria do Carmo Soares, representantes da  Autarquia do Ensino Superior de Garanhuns 

(AESGA),  representantes da União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação (UNDIME),   

representantes do Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Pernambuco (SINTEPE), conselheiros 

e equipe técnica do CEE/ PE. 

 O Secretário de Educação, Frederico Amâncio ressaltou que o Conselho Estadual de Educação de Per-

nambuco tem uma história muito importante na educação do estado. Ele parabenizou o presidente Ri-

cardo Chaves e o vice-presidente Horácio Francisco por uma gestão realizada dentro de um processo 

construtivo. 

POSSE DA PRESIDÊNCIA NO CEE-PE 
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CEE-PE COMEMORA O DIA DAS MÃES E ANIVERSARIANTES DO MÊS COM 

BINGO  E MUITA ALEGRIA 

Na manhã Do dia 08/06/2018, em um clima de descontração e muita interação, a Equipe Técnica do 

Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE) se reuniu para um delicioso café da manhã  

em comemoração ao Dia das Mães e o aniversário da Técnica (Apoio Administrativo) Neumarina Ca-

tunda, que foi no  dia 13/05/2018.  

Houve distribuição de brindes e a realização de um bingo que teve como ganhadora a Técnica 

(Ag.Adm.Senior), Shirley Vaz. 

 Créditos: Maurício Jr. 

Créditos: Maurício Jr. 



FÓRUM DA UNDIME PERNAMBUCO 

AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº1620/2017  

Aconteceu, na manhã do dia 09 de maio de 2018, no auditório 

Ênio Guerra, da Assembleia Legislativa, situada à Rua da Uni-

ão nº 439- Boa Vista, Audiência Pública sobre o Projeto de Lei 

Ordinária nº 1620/2017, de autoria da Deputada Socorro Pi-

mentel, que dispõe sobre a criação, no âmbito das unidades es-

colares públicas do Estado de Pernambuco, das Comissões in-

ternas de Apoio Integrado. O Conselho Estadual de Educação 

de Pernambuco (CEE/PE), foi representado pelo Conselheiro 

Vice-Presidente Horácio Francisco dos Reis Filho.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Créditos: ALEPE 

Foi realizado em Recife, no Courtyard by Marriott Hotel - Boa Viagem, nos dias 09 e 10 de maio de 

2018, das 9h às 17h, o Fórum Extraordinário da seccional da UNDIME (União Nacional dos Dirigentes 

Municipais de Educação). O evento foi voltado para dirigentes municipais de educação e técnicos das 

secretarias de educação municipal em todo o estado, e teve como tema “ Educação Municipal em tem-

pos de desafios – da garantia de direitos aos resultados pela aprendizagem significativa: caminhos para 

a eficiência na gestão”. O Fórum foi organizado em palestras e mesas redondas, que abordaram: a supe-

ração dos desafios na gestão pública da educação; Gestão de Pessoas; Gestão Financeira; estratégias de 

implementação e construção da proposta da BNCC e a garantia de direitos à aprendizagem significati-

va. Representou o Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), o presidente Ricardo 

Chaves. 

Créditos: Marcondes Freire 
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Aconteceu nos dias 9, 10 e 11 de maio de 2018, no Auditório da 

Assembleia Legislativa (ALEAC), situada à Rua Arlindo Porto 

Leal nº 241- Centro, Rio Branco – Acre, a XXXVII Reunião 

Plenária Nacional do Colegiado de Diretores e Secretários dos 

Conselhos Estaduais de Educação (CODISE). 

Participaram do evento: A Presidente do Conselho Estadual de 

Educação, Iris Célia Cabanellas Zannini, a Presidente do Cole-

giado Nacional de Diretores e Secretários de Conselhos de Edu-

cação, Suely Amélia Bayum, o Secretário de Estado de Educa-

ção e Esporte do Acre, Marco Antônio Brandão. O Conselho 

Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE) foi representa-

do pela Secretária Executiva, Elza de Araújo Carneiro Leão.Também foram 

representados os seguintes estados: Amazonas, Amapá, Ceará, Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, 

Pará, Rio de Janeiro, Rondônia, Santa Catarina e Tocantins, tendo o CEE/Acre como anfitrião. Dentre os 

objetivos do encontro estão: rever a política de atuação dos Conselhos Estaduais de Educação e aprimorar 

a política filosófica do Estatuto do CODISE. 

CEE-PE PARTICIPA DA XXXVII REUNIÃO PLENÁRIA NACIONAL DO COLEGIADO DE 
DIRETORES E SECRETÁRIOS DE CONSELHOS  ESTADUAIS DE EDUCAÇÃO  
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PARTICIPAÇÃO DO CEE-PE NO 18º SEMINÁRIO NACIONAL “ESCOLA? PRESENTE 

Créditos: Gil Menezes 

Créditos: Elza Carneiro Leão 

A Secretaria de Educação do Estado em parceria com o Instituto 

Brasileiro Pró-Cidadania realizou no dia 23 de maio de 2018, o 18º 

Seminário Nacional “Escola? Presente” para discutir diretrizes pe-

dagógicas da Base Nacional Comum Curricular (BNCC).O evento 

aconteceu no Teatro Guararapes, no Centro de Convenções 

(CECON-PE), em Olinda, Pernambuco. Com o tema central, 

BNCC: impactos, desafios e viabilidades para a educação brasi-

leira. O encontro teve como objetivo promover a socialização de 

pesquisas, saberes e práticas pedagógicas no campo das políticas, 

capazes de contribuir para o debate sobre a qualidade da educação. 

O evento reuniu professores, gestores, secretários e coordenadores, das esferas estadual e municipal. O 

Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE) foi representado por Ricardo Chaves 

(Presidente) e pelas Conselheiras Giselly Muniz Lemos de Morais e Maria Elisabete Gomes Ramos. Na 

ocasião, os participantes tiveram a oportunidade de expor através de mesas de diálogos e palestras, 

competências e habilidades sobre as questões pedagógicas e políticas da educação básica. 

O Secretário de Educação do Estado, Fred Amancio, participou do encontro e falou sobre a importância 

de reunir profissionais da educação para discutir a BNCC e garantir a equidade do ensino.“O mais im-

portante de ter a Base Comum Curricular no Brasil é a gente poder tratar de direito de aprendizagem. É 

estabelecer que não importa se o estudante é daqui do Recife, se ele é de lá de São Paulo ou até mesmo 

de Belo Horizonte, a gente tem que dar garantia dos mesmos diretos de aprendizagem, e a Base é um 

grande norteador para a construção desse currículo”, afirmou ele. 



Visite nossas redes sociais!   

Site: www.cee.pe.gov.br - Facebook.com/ceepe.oficial 
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Participantes compõe a mesa de debates no último dia de debates da 

CONAPE 

Foto: Jordana Mercado 

Foi realizada, em Belo Horizonte, de 24 a 26 de maio de 2018 a etapa final da Conferência Nacional 

Popular de Educação (CONAPE). Desde a abertura, os participantes debateram os eixos e propostas 

levados por eles, como resultado das etapas estaduais. O Conselho Estadual de Educação de Pernam-

buco (CEE/PE) foi representado pelo Conselheiro Vice-Presidente, Horácio Francisco dos Reis Filho 

e pela Conselheira Cleidimar Barbosa dos Santos. O Conselheiro Horácio informou que a Conferên-

cia contou com mais de 4.000 participantes dos estados brasileiros. Informou ainda que, no primeiro 

dia, houve uma passeata pacífica nas ruas de Belo Horizonte e a abertura do evento se deu em uma 

praça pública com a aprovação do regimento da Conferência. No segundo dia, aconteceram ativida-

des de discussão de temas alternativos (diversidade, raça,gênero, entre outros) e debates sobre pro-

gramas que estão sendo desenvolvidos na América Latina e as plenárias que aprofundaram os eixos 

da Conferência. No terceiro dia, aconteceu uma plenária para discussão dos indicadores do plano de 

luta para o Fórum Popular de Educação e na plenária final foi construído um manifesto com a posi-

ção política do Fórum, em relação à educação do país. Finalizando, o Conselheiro informou que Per-

nambuco participou com uma representação de 187 delegados. 

A Conselheira Cleidimar informou que, no evento,“foi aprovada a luta pela revogação da Emenda 

Constitucional nº 95, que amarra em 20 anos os investimentos para a educação”. Informou ainda que 

“a Conferência foi bastante significativa, com a participação de um número significante de conferen-

cistas”. A Conselheira enfatizou a fragilidade da reforma do Ensino Médio e disse que é preciso se 

contrapor a essa reforma discriminatória e prejudicial ao estudante.  


